

Proposición de valor:

Muchas empresas dedicadas al sector textil hacen zapatillas que la mayoría están bastante chulas, pero nadie hace innovador y creativo. Por ello nosotros hacemos unas zapatillas más originales y os ofreceremos una amplia gama de beneficios.

Os mostraremos a continuación a grandes rasgos cuales son nuestros beneficios... Nosotros os ofrecemos unas zapatillas que tienen una novedad espectacular y es que es nuestro fuerte, por ello os ofreceremos unas zapatillas que llevan incorporado un cambio de suela para practicar diferentes deportes, a pesar ello para gente que no tenga demasiado dinero seguimos teniendo unas zapatillas normales y otras con un diseño creativo (las zapatillas más caras también lo tendrán incorporado).

Por ello nosotros no os vamos a mentir y es que nuestro valor no será cuantitativo, es decir el precio será bastante elevado. Eso es porque para hacer todo este proyecto posible hemos tenido muchos gastos como puede ser el mecanismo para hacer el cambio de suela, el coste de nuestro personal, el coste de nuestras estructuras, etc. Pero lo que sí os podemos garantizar es que nuestro valor será cualitativo y es que tendremos un diseño como acabamos de decir en el párrafo anterior muy chulo.



Además con el tiempo queremos hacer una empresa muy grande y que nuestra marca sea muy conocida por todos los deportistas, por ello mientras nos hacemos más grandes iremos aumentando nuestras sucursales. En un futuro no muy lejano entonces nos habremos convertido en una marca conocida por toda la gente como puede ser: Apple, Ferrari, Nike, Gucci... Seremos conocidos por nuestros buenos valores y toda la gente querrá comprar nuestros productos, porque le resulta una imagen de superioridad/status sobre sus conocidos.

Al ser una empresa grande tendremos muchas fábricas a nuestra disposición que harán nuestros productos y podrán fabricar muchas unidades de zapatillas con el fin de que todas las personas las puedan comprar. Pero a pesar de que fabricaremos unidades de todos los tipos de zapatillas las zapatillas con cambio de suela estarán más disponibles y es que por una razón básica nos darán más dinero. A pesar de que queda mucho tiempo para hacer posible tener una empresa tan grande está en nuestra lista de objetivos más importantes.

Por último os contaremos cuál será la necesidad que os resolveremos si compráis nuestras zapatillas. Además de que intentamos ofrecer la mejor versión de zapatillas habréis podido imaginar en la vida os intentaremos ofrecer una solución a un problema que podéis tener y las otras zapatillas que habéis comprado, seguramente no os lo resuelve. Es el problema de que tú cuando vas a hacer deporte necesitas llevar más de un tipo de zapatillas si quieres practicar más de un deporte y te tenéis que cambiar de zapatillas. Por ello con nuestras zapatillas que tienen cambio de suela os facilitamos el trabajo porque no tendrás que cambiarte de zapatillas cada vez cambies a otro deporte y con las de cambio de suela automático aún más fácil.